
Bericht 1. Vorstand  

Zeitraum 18.11.2022 bis 31.12.2023 

 

Bei der letzten ordentlichen Mitgliederversammlung am 18. November 2022 wurden 

wir als neuer Vorstand gewählt und haben uns sofort an die Arbeit gemacht. 

Christian Cario gestaltete mit enormem Einsatz die Homepage neu und pflegte die 

Kontakte zu Presse. Neda Port arbeitete sich (unterstützt von Katja Klatt) in die vielfälti-

gen Aufgaben der Schatzmeisterin ein und hat dabei feststellen müssen, wie umfang-

reich diese Tätigkeit beim TCE ist. Katrin Enderle kümmerte sich zusammen mit Natalie 

Lengler um die Mannschaftsmeldungen und die Trainings. Hier besteht ein sehr großer 

Kommunikationsbedarf zu Spielenden, Eltern, Trainern, etc. Thomas Kaderavek erle-

digte routiniert seine Aufgabe als Schriftführer. Andreas Bratenstein unterstützte mich 

in allen Angelegenheiten und kümmerte sich um die NAS. Boris Santic hielt die Technik 

am Laufen. Christine Braig bestand mit einer guten Mischung aus Bewährtem und 

Neuem ihre erste Saison als Breitensportwartin mit Bravour. Außerdem bin ich sehr 

dankbar für ihre Kontakte im Rathaus. Jiri Heinisch unterstützte uns mit seiner Erfahrung 

und einem weiterhin großen Engagement z. B. bei LK-Turnieren oder der Kontaktpflege 

zu unseren Sponsoren. 

Meine ersten Amtshandlungen betrafen die Änderungsanmeldung zum Vereinsregis-

ter und die Umstellungen bei Banken und Behörden. 

Erfreulicherweise hat sich Lukas Lengler bereit erklärt, als Platzwart für die Saison 2023 

für den TCE zu arbeiten. Diese Zusammenarbeit war äußerst erfolgreich. Es gab Aussa-

gen wie z. B. „So gut waren die Plätze noch nie!“ Dafür gebührt ihm unser großer Dank. 

Zu Beginn des Jahres hat uns die Saisonplanung intensiv beschäftigt. Die Heftgestal-

tung, die Sponsorengewinnung, die Zusammenarbeit mit Kindergärten und Schulen 

und die Planung aller Veranstaltungen war nicht einfach, da dies für uns überwiegend 

Neuland war. 

Andreas Bratenstein kümmerte sich mit mir um die ausgegebenen Schlüssel und die 

dazugehörige Schlüsselliste, um hier die Übersichtlichkeit und Vollständigkeit zu erhö-

hen. 

Sehr spannend waren auch die Mitgliederzahlen. Hier gab es Unterschiede beim WLSB 

und beim WTB, die uns nicht einmal von dort erklärt werden konnten. 

Die angekündigten Interessenten für die Bewirtung des Tennisheims haben uns leider 

abgesagt, sodass wir uns entschieden, per Zeitungsanzeige nach Wirtsleuten zu su-

chen. Noch im Januar stellten sich die ersten Wirtsleute der vergangenen Saison 2023 

vor. Diese ersten Wirtsleute haben uns mitten in der Saison kurzfristig verlassen. Glückli-

cherweise konnten wir durch die Vermittlung von Thomas Kaderavek unsere jetzige 

Wirtin Jana Giuliano gewinnen, mit der wir eine längere Zusammenarbeit planen. Auf 

der Suche nach einer Reinigungskraft wurden wir bei dem Unternehmen Besic fündig, 

was aus meiner Sicht eine gute Wahl war. 



Bei den Abbuchungen der Mitgliedsbeiträge tauchten teilweise Fragen auf. Hier gab 

es Abweichungen von den veröffentlichten Beiträgen. Aus diesem Grund wollen wir 

alle Beiträge auf der nächsten ordentlichen Hauptversammlung neu beschließen. 

Um uns rechtskonform zu verhalten, haben wir beschlossen, von jedem Mitglied eine 

Einverständniserklärung für die Veröffentlichung von Fotos anzufragen. Leider ist der 

Rücklauf bis heute ausbaubar. 

Eine unangenehme Überraschung war die Wasserrechnung der Stadt Ehingen. Wie 

sich herausstellte, war ein Zähler über Jahre nicht abgelesen worden wodurch eine 

sehr hohe Nachforderung fällig wurde. 

Neda Port betreute zusammen mit unserer Steuerberaterin eine Betriebsprüfung durch 

die Deutsche Rentenversicherung. Diese Prüfung wurde ohne Beanstandungen abge-

schlossen. Außerdem wurden verschiedene Aufgaben, die früher von Katja Klat durch-

geführt wurden, auf andere Vorstandsmitglieder verteilt. 

Im Frühjahr wurde das Büro ausgemistet und neu eingerichtet. In diesem Zusammen-

hang wurde auch ein günstigerer Internetvertrag abgeschlossen. 

Ein besonderer Dank geht an alle Mitglieder, die bei der Platzbestellung sowie der 

Grundreinigung von Vereinsheim und Sanitäranlagen mitgeholfen haben. 

Die Tennis-Wettspiel-Saison ist für den TCE sehr erfolgreich verlaufen.  

Etwas wirklich Neues für unseren Verein war das Vereinspraktikum von Franziska Frigan, 

das für ihr Studium nötig war. Franziska hat sich außerdem bereit erklärt, Social-Media-

Auftritte für den Verein zu betreuen. 

Auf der außerordentlichen Mitgliederversammlung am 19.12.2023 wurden weitrei-

chende Renovierungsmaßnahmen (Dach, Heizung, PV-anlage, Flutlicht) beschlossen. 

Hier warten auf uns große Herausforderungen – in planerischer und finanzieller Hinsicht. 

 

 


